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Meine Botschaft – Dietmar Haslinger

Dietmar Haslinger, Agentur Weltenklang

Ich leite seit 25 Jahren meine Musik-Agentur WELTENKLANG und Live-Musik bedeutet für mich
nicht nur Unterhaltung, Freude und zwischenmenschliche Begegnungen, sondern eben auch
wirtschaftliches Überleben. Dass "wir in der Kultur" sehr erfolgreich mit Corona umgegangen
sind wurde bei der kurzen "Zwischenöffnung" im August, September/Oktober bewiesen, da es
bei keiner einzigen Kulturveranstaltungen zu einer Cluster-Bildung kam! Musik, Kunst, Kultur
sind ein Lebenselixier und eines der wichtigsten Nahrungsmittel für Seele und Geist.
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